



Abstimmung zum Steuergesetz

vom 22. September 2019

Die Parteien der **CSP**, **CVP** und **FDP** und der Gemeinderat von Lungern stehen mit Überzeugung hinter der Vorlage zum Steuergesetz.

- Die Steuerstrategie Obwalden ist ein Erfolg und muss weitergeführt werden.
- Wir brauchen für den Kanton und die Gemeinden Verlässlichkeit.
- Ein Drittel der kantonalen Steuererhöhung ist bis 2024 befristet.
- Die Gemeinde kann neu jährlich einen Steuerrabatt festlegen.
- Für die Gemeinde Lungern ist es wichtig attraktiv zu bleiben. Ein Drittel der Steuern wird von knapp 2% der Steuerpflichtigen bezahlt. Diese Tatsache sorgt für eine Entlastung der mittleren und unteren Einkommen.

Ein beherztes Ja ist für unsere Gemeinde wichtig!

